



## **DIP. MANUEL POZOS CRUZ**

### **MEMORIA DE ACTIVIDADES**

*01 de agosto a 14 de octubre de 2016*



## **Presentación**

Con fundamento en el artículo 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla y del artículo 43 Fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, es obligación de los legisladores presentar ante el H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla al abrirse cada Periodo Ordinario de Sesiones, una memoria que contenga las acciones que hayan realizado durante las visitas a los distritos del Estado, en la que propongan las medidas que estimen conducentes para favorecer el desarrollo de las comunidades de la Entidad. Por lo anterior, en mi calidad de Diputado por el Quinto Distrito con cabecera en el Municipio de Tlatlauquitepec, presento mi memoria de actividades que contiene el resumen de las acciones emprendidas durante el periodo comprendido del 01 de agosto de 2016 al 14 de octubre del mismo año.



## Contenido

	Pág.
1.- Actividades Legislativas.....	4
2.- Visitas al Distrito y Giras de trabajo.....	7
3.- Gestión Social.....	12

## Actividades Legislativas.

### Reuniones de Comisiones.

- Durante el periodo que se informa, asistí a reuniones de las Comisiones de Asuntos Municipales, Hacienda y Patrimonio Municipal, Migración y Asuntos Internaciones, Desarrollo Rural, así como a las de los Comités de Comunicación Social y Gestoría y Quejas. En mi carácter de presidente de la Comisión de Cultura en reunión de Comisión dimos seguimiento a distintos puntos que se encuentran en análisis.



Asimismo, el pasado 26 de septiembre, sesionamos en Comisiones Unidas de Hacienda y Patrimonio Municipal y de Asuntos Municipales para resolver algunos asuntos referentes a donaciones y enajenaciones de bienes inmuebles.



El 01 de septiembre, en una colaboración estrecha entre el Congreso del Estado, la Secretaría General de Gobierno y el Consejo Estatal de Población se firmó un convenio de colaboración para la elaboración del libro “Los Poblanos en Estados Unidos”, como muestra del interés en el tema migratorio y por sumar esfuerzos que puedan impulsar acciones en beneficio de nuestros migrantes radicados en la Unión Americana.



- En la Sesión Pública Extraordinaria del 11 de septiembre, se eligieron a los miembros del Consejo Consultivo de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla para el periodo 2016-2018.



- Comprometido con fortalecer los vínculos institucionales del Congreso con la División de Gendarmería en el Estado, asistí el 26 de septiembre a la reunión de la Comisión de Seguridad en la que se informó de las actividades que el área de Proximidad y Vinculación de la Gendarmería hacen en beneficio y procurando la seguridad de los habitantes del Estado.



- El 12 de octubre del año en curso, asistí a la presentación de la Iniciativa de Reforma Constitucional en materia del Sistema Estatal Anticorrupción por parte del Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle. Se establecerá un Comité Coordinador que podrá emitir recomendaciones a los órganos del Estado, se crearía el Tribunal de Justicia Administrativa y se fortalecerá la Auditoría Superior del Estado, entre algunos otros aspectos que darán como resultado, que Puebla sea integrado de manera efectiva al Sistema Nacional Anticorrupción.



## Visitas al distrito y giras de trabajo.

El 19 de septiembre, acompañe al Gobernador del Estado en una gira de trabajo por el Municipio de Tlatlauquitepec, se empezó con la Inauguración de la Rehabilitación de la Escuela Primaria Emiliano Zapata de Oyameles de Hidalgo, posteriormente fue la puesta de la primera piedra para la Construcción del Centro Comunitario de Tlatlauquitepec y finalizó con el inicio de la Rehabilitación del camino Tlatlauquitepec-Mazatepec, este último de gran apoyo para la integración de personas, regiones y mercados, teniendo una mayor conectividad de lugares beneficiando a toda la región.





Como Presidente de la Comisión de Cultura del H. Congreso del Estado de Puebla, asistí a la Inauguración de la Exposición de Miguel Angel el Divino, uno de los artistas más representativos de la historia. Esta integrada por 45 piezas, reproducciones exactas y a tamaño real de las obras de uno de los autores más importantes del Renacimiento Italiano.



Convencido de la importancia de compartir experiencias de éxito, formas de trabajo y de colaboración entre distintos sectores productivos agroalimentarios, asistí el 29 de septiembre a la Inauguración del Foro Agroalimentario 2016, el evento más importante del sector en México y a nivel mundial, en el que sin lugar a duda se fortaleció la cooperación y el trabajo por generar una sociedad que este a la vanguardia de los cambios que se vayan generando.



Como habitante y Diputado del Distrito Quinto, me he percatado del desarrollo económico y social en todo el Estado durante los últimos años, particularmente en San José Chiapa con la instalación de la planta automotriz Audi, la región se ha convertido en un polo de crecimiento para toda la Entidad. Audi es uno de los proyectos de inversión privada más importantes en la historia de Puebla, fue un verdadero gusto estar presente el pasado 30 de septiembre en la Inauguración de la planta, en la que se tiene estimado generar 150,000 unidades Q5 de manera anual, para posteriormente sean distribuidas y comercializadas por todo el mundo. La Ciudad Modelo es un gran proyecto de desarrollo urbano debidamente estructurado que sin duda, será único en todo el país.



## **Gestión Social.**

Durante el periodo que se informa, tuve la oportunidad de participar en algunas juntas vecinales de los Municipios que integran el Distrito que tengo el honor de representar, en el intercambio de ideas e inquietudes pude recabar aquellos temas o asuntos de interés social que habré de solucionar mediante algunas gestiones en distintas instancias de Gobierno y a través de iniciativas y puntos de acuerdo que presentaré en el H. Congreso del Estado de Puebla.

Pude ser medio para atender diversas solicitudes económicas, apoyé a un grupo de niños de la Escuela Primaria Emperador Cuauhtémoc, de San José Chiapa con la compra de sus uniformes deportivos, asimismo doné 2 computadoras portátiles a niños con excelentes promedios de la Escuela Primaria, Rafael Ávila Camacho de Libres.

En el Sector Salud pude canalizar con oportunidad a 11 personas a distintos Centro de Salud para su pronta atención y con recursos propios ayudé en la compra de medicamento para un menor que así lo necesitaba.

Sostuve algunas reuniones con transportistas de la zona de Libres y Oriental, para fortalecer los vínculos y atender a sus demandas de manera oportuna.



**ATENTAMENTE**

**HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO**

**CUATRO VECES H. PUEBLA DE ZARAGOZA, A 15 DE OCTUBRE DE 2016**

**DIP. MANUEL POZOS CRUZ**

**ESTA HOJA DE FIRMA CORRESPONDE A LA SEGUNDA MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL TERCER AÑO LEGISLATIVO DEL DIPUTADO MANUEL POZOS CRUZ, INTEGRANTE DE LA QUINCUAGÉSIMA NOVENA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA.**